



VIDÉO. Joël Vigneron, Transporteur de l'Année 2015 : "Je suis fier d'être adoubé par mes pairs"

Joël Vigneron est devenu le 28ème Transporteur de l'Année, lors d'une manifestation organisée par *L'Officiel des Transporteurs*, le 30 mars 2015, à Paris.

Fier d'avoir été reconnu par un Jury composé de transporteurs précédemment élus, le président de **Vigneron Transports** affirme sa volonté de s'appuyer sur son titre de Transporteur de l'Année pour défendre le pavillon français et porter les valeurs sociales qu'il promet dans son entreprise.

> *Propos recueillis le 30 mars 2015 par Benoit Barbedette (L'Officiel des Transporteurs) et Anne Kerriou (WK-Transport-Logistique.fr)*

> **Revivez l'événement en Replay**